
Frau Bühse teilt mit, dass ihr am 24.06.2010 eine umfangreiche Akte mit einer Unterschriftenliste 
von Anliegern der Schönmörchenstraße übergeben wurde. Die Eigentümer sprechen sich für eine 
Hinterlandbebauung ihrer großen Grundstücke ohne Erschließungsstraße aus. Diesen Antrag 
übernimmt die CDU mit einem eigenen Antrag. 
 
Herr Dörflinger bittet darum, diese Diskussion in ein von der Stadt zu erarbeitendes planerisches 
Gesamtkonzept einzubinden und derzeit kein konkretes Bauleitplanverfahren zu beauftragen. 
 
Beschluss: 

Die CDU übernimmt die Intention des Antrages der Anlie-
ger der Schönmörchenstraße und bittet die Verwaltung, bis 
zur nächsten Sitzung Vorschläge für eine mögliche Ent-
wicklung des Gebietes vorzulegen. 

 


